



A equipo de Sheinbaum,
Clouthier, Delgado, Jesús
Valdés, Regina Orozco...

PRESENTA precandidata de Morena a grupo que "los va a llevar al triunfo"; líder del guinda será el coordinador.

Presenta su grupo de campaña rumbo al 24

Sheinbaum suma a Tatiana a su equipo

LA ABANDERADA de Morena designa a Mario Delgado como su coordinador de campaña; incluye también a Adán Augusto y a Ricardo Monreal; asegura que Ebrard está cerca del movimiento

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

La precandidata presidencial de Morena, PT y PVEM, Claudia Sheinbaum Pardo, presentó a las personas que ahora forman parte de su equipo de precampaña, entre las que, además de los exaspirantes morenistas al mismo cargo, excepto Marcelo Ebrard, se incorporan exfuncionarios federales como Tatiana Clouthier.

En conferencia de prensa, explicó que a pesar de que el exsecretario de Relaciones Exteriores no acudió ni se incorporó como parte de este equipo, se encuentra cerca del movimiento y que, además, se sumó al proyecto de precampaña a un exfuncionario que trabajó junto a él.

“

ES UN EQUIPO que nos va a llevar al triunfo, y que es un equipo de unidad por la transformación. Un equipo que muestra que aquí, en nuestro movimiento, hay una enorme unidad; mientras la oposición se está dividiendo

Claudia Sheinbaum Pardo

Precandidata a la Presidencia de Morena

“Sí, Marcelo está cerca, está muy cerca; el doctor Valdés es parte de su equipo, lo hemos incorporado y va a estar cerca. Está cerca. Todavía no lo decide él, es parte del movimiento”, declaró.

Al dirigente nacional del partido, Mario Delgado, lo presentó como el coordinador de la precampaña, mientras que, a la secretaria general, Citlalli Hernández, como la coordinadora de alianzas para coaliciones y candidaturas únicas, pero sólo hasta febrero del 2024.

Sobre la exsecretaria de Economía, Tatiana Clouthier, explicó que será su coordinadora de voceros y aseguró que también tendrá tareas relacionadas con la atención a los riesgos que representa la inteligencia artificial.

“Ha sido diputada federal, coordinadora de la campaña del Presidente de la República en el 2018 que nos llevó al triunfo y ahora pues muy contenta de que Tatiana se esté incorporando”, dijo.

Además, Jesús Valdés Peña, exembajador de Haití y secretario de Desarrollo So-

”



cial en el antes Distrito Federal durante la Jefatura de Gobierno de Ebrard Casaubon, fungirá como su enlace con organizaciones internacionales.

Asimismo, añadió a su equipo a Renata Turrent, enlace con sectores académicos y enlace con otro equipo que se presentará el próximo domingo, sobre el cual adelantó que será "muy importante, muy plural, de diálogos por la transformación".

También la cantante y actriz Regina Orozco, quien se incorpora como coordinadora de enlace con la comunidad cul-

tural, dijo sentirse honrada de sumarse al equipo porque "soy muy de izquierda" y aseguró que ahora su labor será ser creativa para dar a entender que el movimiento es de "dar amor al pueblo".

Estela Damián Peralta, quien fue su secretaria particular como Jefa de Gobierno en la capital, será su coordinadora de giras.

Igualmente, ratificó los cargos que ya había designado de Monreal como coordinador de enlace territorial; de Adán Augusto como coordinador político, y de Fernández Noroña como enlace de asociaciones.



Foto: E. duardo Cabrera | La Razón

2

De junio del 2024 serán los comicios presidenciales

CLAUDIA SHEINBAUM (sexta de izq. a der.), ayer en la CDMX.